

Peter Nötzli erobert Kantonsratsitz für die SP

Die SP Wollerau ist stolz, mit Peter Nötzli wieder in den Schwyzer Kantonsrat einzuziehen. «Ich möchte mich bei den Wählerinnen und Wählern ganz herzlich für ihr Vertrauen bedanken», meint der Neugewählte. «Als 28-jähriger ist es für mich wichtig politische



Verantwortung zu übernehmen und mich für die Zukunft meiner und künftiger Generationen einzusetzen. Politik geht uns alle etwas an. Ich engagiere mich für Lösungen in Umwelt- und Energie-Fragen, welche sozial vertretbar sind. Ein besonderes Anliegen ist für mich die kantonale Umsetzung der neuen Energiegesetzgebung, bei welcher der Kanton Schwyz allen anderen Kantonen hinterherhinkt.» Von Beruf Energieberater, engagiert sich Nötzli auch im Vorstand des Abwasserverbands Höfe, im Vorstand von Swiss Engineering (Sektion Zürichsee) und in der Feuerwehr

Wollerau. Die SP Wollerau gratuliert zur Wahl und wünscht ihrem Neugewählten viel Freude an seiner Arbeit.

SP Wollerau